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平成 24 年度・第 3 回班長会議議事録 

社団法人 岐阜県臨床検査技師会 

 

日時 平成 25 年 3 月 13 日（水） 18：30～21：00 

場所 岐阜県臨床検査技師会 事務所 

出席者 石郷・近藤・加藤・浅野・林・日高・渡邊・八木・牛丸・横山 

    日比・川合・大瀧 

委任状 なし 

 
1. 副会長・部長挨拶 
2. 各研究班長・副班長交代の報告。 
3. 岐阜県臨床検査技師会誌の経過報告。 
4. 講師料変更のお知らせ（復興所得税について）。 
5. 下半期会計に関して事務所からのお願い。 
6. 来年度における学術の計画案について。 

春季拡大研修会 6/16 血液・微生物研究班が担当「テーマは敗血症とＤＩＣ」 
秋季拡大研修会 未定 病理細胞・免疫血清研究班が担当「テーマ未定」 

7. 総会運営規定の変更について 
情報システム研究班は他県でも活動がないため廃止する。 
遺伝子検査研究班は血液研究班との合併案を提示して審議中。 
公衆衛生検査研究班は微生物研究班との合併案を提示して審議中。 
合併が困難の場合は遺伝子検査・公衆衛生検査研究班は廃止。 
病理細胞診は合併した研究班として活動。今後は名称を検討して報告する。 
石郷副会長から宮嶋会長の答申書（案）の報告があり、支部組織としての部門名（案）

が提示された。又、都道府県技師会・支部・日臨技での学術活動の役割および連携に

ついて報告があった。 
8. 入社 3 年未満の方の合同研修会企画について、大垣市民病院の日比先生から提案があり

ました。来年度の計画案で理事会・予算の承認はとれていますので、具体的な内容につ

いて審議した。今回については「臨床化学免疫血清」「血液検査」「輸血検査」「生理検

査」の合同研修会を２回行うことで準備をすることにした。次年度はさらに研究班の枠

を広げた合同研修会にしたい。 
9. 日臨技の助成金申請（１研修会 5 万円）について 

中間報告と申請手順・決算書作成について説明した。来年度で助成金制度は廃止の報告

をした。来年度取得の計画案として、春・秋季拡大研修会・合同研修会２回・精度管理

報告会で残りの 15 回について 7 研究班最低 2 回の割り当てで合計 19 回を平成 26 年 1
月末までに決算書提出するように指示した。 
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10. 今後の支部会研修会の運営と会計業務手順について。 
来年度の中部圏支部学会の岐阜地区主催の研修会は「輸血」「生理」研究班を予定。 
石郷副会長から、中部圏支部の会合で、内容についてを報告してもらった。会計業務手

順が変更となり、マニュアルが提示されたので説明した。 
11. バーコードリーダを使用した研修会受付の手順について説明した。今後、大きな研修

会・学会等で有効利用してもらいたい。 
12. 各研究班における班員について審議した。今後は若手の技師参加を目的に班長・副班

長・班員を班長副班長会議等で選出して頂き、技師会活動に役立ててゆきたい。 
13. Windows8 ノートパソコン 2 台（OFFICE 入り）・液晶プロジェクターを個々で２台購

入したので研修会等で必要な場合は貸し出し可能と報告した。  
 
 
 
                                  以 上 
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